

Fecha: 15-11-2024
Medio: El Heraldo
Supl. : El Heraldo
Tipo: Noticia general
Título: **esto que en nuestra región**

Pág. : 12
Cm2: 316,6

Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Luis Gonzalez Diaz , de la Organización Dragonfly Linares y representante del concejo regional de pesca recreativa del maule , dijo que “ dentro de las actividades que tiene presupuestadas el concejo está la conformación de inspectores ad honorem , algunas normativas para favorecer la pesca responsable , educar en relación a la pesca indiscriminada y también realizar un lanzamiento oficial de la temporada de pesca 2024 -2025 , en la zona central y en la región del Maule .Entonces como concejo regional

de pesca , nosotros este sábado próximo desde las 11:00 de la mañana , en el camping Riberas del Achibueno , justo donde esta el carrito de Pejerrey , en el kilómetro 31, realizaremos este lanzamiento con todas las autoridades de gobierno, del municipio , Sernapesca , organizaciones deportivas , guías de pesca, turismo y quien les habla representantes de los clubes” . “La idea es tratar de educar a todas las personas que practican pesca y que obviamente no han tenido la capacidad de educarse un poquito

sobre esto .Sabemos que en nuestra región se practica mucha pesca , pero debe ir de la mano con la educación”, agregó.

La pesca deportivo-recreativo , se practica con fines de esparcimiento o recreación con las artes de pesca

previamente autorizadas , para ello es fundamental tener un permiso o autorización que se puede obtener en la tesorería municipal , por un valor cercano a los 11 mil pesos, para la pesca que se practica en el río .

Gerardo Domínguez A
Redactor Deportivo

